
Atomkraft 

 

Atomkraft ist zum jetzigen Wissensstand keine NACHHALTIGE Form der Energiegewinnung. 

Wir haben bislang noch immer keine brauchbare Lösung gefunden, wie wir die radioaktiven 

Brennstäbe auf Jahrtausende sicher verwahren können, ohne nachfolgenden Generationen 

massiven Schaden zuzufügen. 

Haben wir aus Tschernobyll und Fukushima nichts gelernt? 

Es ist die TEUERSTE und RISKANTESTE Form der Energiegewinnung zur Zeit. 

Und dies soll „grün“ im Sinne von umweltfreundlich sein? 

Wie lange will sich der Mensch noch selbst belügen? 

Die Lösung heißt: 

Wir müssen sparsamer werden. Uns im Verzicht üben. Unser eigenes Handeln 

und seine Auswirkungen auf das Ganze ehrlich hinterfragen.  

Der Wahrheit endlich ins Auge blicken… 
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